

CUWITAN

Jaga Kebugaran Sambil Cooling System, Ini Cara Polres Ciamis Jaga Harkamtibmas di Ciamis

Ciamis - CIAMIS.CUWITAN.COM

Dec 4, 2024 - 07:50



CIAMIS ~ Beragam cara dilakukan Kepolisian dalam melaksanakan cooling system dalam rangka menjaga dan memelihara keamanan serta kertetiban masyarakat. Mulai dari pendekatan para garda terdepan Polri yakni Bhabinkamtibmas hingga mengadakan kegiatan bersama masyarakat guna

terjalin dan terbentuknya kedekatan emosional antara Polri dan masyarakat.

Itu yang coba dilakukan jajaran Polres Ciamis Polda Jabar mewujudkan itu semua. Seperti dengan mengadakan kegiatan olah raga bersama berupa sepak bola antara Polres Ciamis dengan masyarakat di Kabupaten Ciamis. Cara ini tengah intens dilakukan guna terjalin kedekatan emosional dan antara Polri dan Masyarakat sehingga bisa saling mendukung satu sama lain terutama di dalam menjaga Harkamtibmas di Kabupaten Ciamis.

Olah raga kali ini dilaksanakan bersama masyarakat di Kecamatan Cihaurbeuti. Pertandingan persahabatan jadi cara Polres Ciamis Polda Jabar menjaga kebugaran personel sembari membangun kedekatan dengan masyarakat. Kegiatan itu berlangsung di Lapangan Sepak Bola Gajah Putih, Desa Cijulang, Kecamatan Cihaurbeuti, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (3/12/2024).

"Kita adakan pertandingan sepak bola ini semata-mata untuk lebih mendekatkan lagi sinergitas, soliditas dan hubungan emosional anggota Polri dengan masyarakat. Terutama untuk saling menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., se usai bertanding sepak bola.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, ini juga bagian dari pada cooling system dalam rangka mewujudkan Harkamtibmas di Kabupaten Ciamis. Dimana Polri berusaha lebih dekat dengan masyarakat sehingga potensi sedini mungkin dapat diminimalisir secara maksimal dan tidak sampai timbul di permukaan. Seperti bahaya tindak pidana perdagangan orang, judi online, tindak kriminalitas, C3, hingga penyalahgunaan narkoba agar dapat dicegah.

"Mari sama sama kita selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap gangguan kamtibmas. Seperti tindak pidana perdagangan orang, judi online, tindak kriminalitas, C3, hingga penyalahgunaan narkoba. Kewaspadaan kita bersama mencegah hal-hal yang mengancam dan mengganggu keamanan dan ketertiban di masyarakat, sehingga Harkamtibmas dapat tercipta di Kabupaten Ciamis," kata AKBP Akmal.

Tak hanya itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar menambahkan, sepak bola ini juga menjadi salah satu cara Polres Ciamis Polda Jabar menjaga kebugaran personel. Dimana kebugaran setiap personel sangat mendukung didalam pelaksanaan tugas melayani masyarakat.

"Kita terus berupaya memberikan pelayanan Prima ke masyarakat. Untuk itu kita selalu menjaga kebugaran tubuh setiap personel, salah satunya dengan olah raga bersama masyarakat sambil cipta kondisi situasi kamtibmas di setiap wilayah binaannya," kata AKBP Akmal.

Pertandingan persahabatan itu dibagi dalam dua kategori usia, yakni Under 20 dan Under 40. Dimana masing-masing tim menyiapkan dua tim kategori usia tersebut. Hasilnya U-40 Bhayangkara FC Polres Ciamis berhasil menaklukkan Cihaurbeuti Sinergitas dengan skor yang cukup meyakinkan yakni 6-1. Sedangkan U-20 ikut memenangi pertandingan melawan U-20 Cihaurbeuti Sinergitas dengan skor tipis 1-0.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.